Vorwort

Umfassende Änderungen im Rechnungslegungsrecht (RÄG 2014, APRÄG 2016, NaDiVeG) und die auch im Übrigen fortschreitende Rechtsentwicklung haben bereits nach drei Jahren eine Neuauflage erforderlich gemacht. Wie schon in den Vorauflagen verfolgt der Kurzkommentar das Ziel, dem Leser eine gleichermaßen prägnante wie weiterführende Information über Rechtsprechung und Lehre zu verschaffen. Dass sich das Leitbild "so knapp wie möglich, so detailliert wie nötig" bewährt hat, zeigt die freundliche Aufnahme des Werks in Rechtsprechung, -beratung und -wissenschaft.

Besonderer Dank gebührt den Autorinnen und Autoren, die trotz ihrer beruflichen Verpflichtungen die Mühen einer Überarbeitung auf sich genommen haben. Ihre Expertise und Anstrengungen haben das Erscheinen einer Neuauflage überhaupt erst möglich gemacht.

Danken möchte ich auch den ehemaligen und aktuellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern meines Lehrstuhls am Institut für Unternehmens- und Wirtschaftsrecht der Universität Wien für die tatkräftige Unterstützung, namentlich Herrn Dr. Andreas Baumgartner LL.M., Herrn Mag. Simon Drobnik, Frau Mag. Nadine Elsner, Herrn Mag. Mario Hössl-Neumann, Frau Mag. Julia Anna Mayer, Herrn Valentin Obergruber LL.M., Herrn Mag. Clemens Stegner und Frau Mag. Lisa Stumpf. Herzlichen Dank auch an Frau Mag. Katharina Echerer und Frau Mag. Angelika Glaser für die verlagsseitige Betreuung.

Last, not least habe ich den Rezensentinnen und Rezensenten sowie den Leserinnen und Lesern zu danken, die durch ihre Anmerkungen und Anregungen wesentlich zur Verbesserung des Werks beigetragen haben. Auch für die Zukunft gilt, dass wir uns über positive wie kritische Rückmeldungen aus dem Leserkreis freuen!

Wien, Jänner 2019

Ulrich Torggler